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Im Dezember wurde diese Lagerhalle bezogen und soll nun im Juni mit einer Feier 

eingeweiht werden. Der trockene Sommer 2015 machte den Fischern zu schaffen, 

wieder mussten Fische in der ausgetrockneten Breg geborgen werden. Birk lobte 
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dabei die Zusammenarbeit mit der Stadt Hüfingen, die sogar mit der Feuerwehr und 

dem Einsatz derer Pumpen Wasser vom Gewerbekanal in die Breg umpumpte.

Die Gewässerwart Heinz Frings berichtete über die Fangzahlen des vergangenen 

Jahres, und erläuterte die einzelnen Fisch-Besatzmaßnahmen, die die 

Fischervereinigung jedes Jahr in erheblichem Umfang durchführt. Danach wurden 

die Auszeichnungen „Fisch des Jahres“ an einzelne erfolgreiche Angler übergeben. 

Mit Hilfe von Bildmaterial zeigte Helmut Fürst, zweiter Gewässerwart, wie die 

wieder eingebrachten Laichbürsten von den Fischen zur Laichablage angenommen 

wurden.

Jugendwart Frank Strauch berichtete über die Aktivitäten der Jugendabteilung, die 

in Kooperation mit Mariahof gegründet wurde. Neben dem Bau und Aufhängen von 

Vogelnistkästen wurde von Knotenkursen und Ausflüge an verschiedene 

Fischgewässer berichtet.

Als nächste Aktion steht der Fischverkauf am Gründonnerstag auf dem Plan der 

Fischer, dann werden ab 10 Uhr auf dem Kirchplatz geräucherte Forellen und eine 

begrenzte Stückzahl geräucherter Aal vom Reichenau-Fischer Riebel zum Verkauf 

angeboten.
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